

阿爾市フェイスブック 阿南市や地域の出来事をいち早くチェック!

市ホームページからご覧いただけます。 http://www.city.anan.tokushima.jp/

News Oasis

日頃鍛錬した成果を披露 阿南武道合同演武大会を開催

市内の武道愛好家でつくる「阿南武道親交会」 が設立20周年を迎えたことを記念した「阿 南武道合同演武大会」が、8月27日にコス モホールで開催され、約200人が演武を観覧 しました。柔道、剣道、居合道、空手道、柔 剣道、少林寺拳法、合気道、日本拳法の子ど もからお年寄りまで約230人の武道家が演武 を行い、気合の入った掛け声ときびきびした 動きで、日頃鍛錬した成果を披露しました。





地域課題をIT技術で解決 阿南高専学生がプログラミング合宿

阿南高専プログラミング同好会会員10人が、㈱HALのサテライト オフィス「屯」でプログラミングの合宿を9月7日から9日まで行い ました。これは、学生が加茂谷地域の住民と一緒に地域課題を 見つけ出し、その課題をIT技術で解決しようとする徳島県南部 総合県民局の「県南地域づくりキャンパス事業」の支援を受けた 取組です。学生は、普段とは違う自然に囲まれた環境の中で、急 病者の応急処置を支援するソフトなどの開発を、㈱HALの社員 から技術的なアドバイスを受けながら行いました。



海を身近な存在に 砂ASOBeachが開催

気軽に海と触れ合うイベント「砂 ASOBeach」(B&G財団主催)が、 8月13日に北の脇海水浴場で開 催されました。カヌー体験のほか、 砂浜に海の生物を描く「砂アート」 や海に向かって思いを叫ぶ「大声 選手権」といった、海に入らなく ても楽しめる企画が充実し、多く の参加者でにぎわっていました。 なお、この催しは阿南市を含む全 国3カ所で初めて実施されたもの です。



五輪メダリスト 中村礼子さんが指導

教員が適切な体育の指導を学び、 より効果的な授業を行ってもらお うと「小中学校教員等研修会」が 8月28日にスポーツ総合センタ ーで行われ、小中学校教員34人 が参加しました。アテネ、北京両 五輪競泳で銅メダルを獲得した中 村礼子さんが手本を示しながら指 導しました。本研修会は、本市と 日本体育大学が締結している「体 育・スポーツ振興に関する協定」 に基づきます。



きれいなトイレで "おもてなし"

観光地の公共トイレ清掃を行い、 観光客などに心地よくトイレを使 ってもらおうと「LIXIL DAY 中 四国観光地トイレ おもてなし一 斉清掃」が9月4日に牛岐城趾公 園管理棟トイレで行われました。 本イベントは、㈱LIXIL中四国支 社(広島市)が呼びかける企業の 社会貢献活動で、参加した㈱アズ マ四国(羽ノ浦町)と㈱LIXILの 社員10人は、熱心にトイレ清掃 を行いました。